

Agglomération d'Épinal

SANCHEY Nécrologie
Décès d'Annie Conraux



Annie Conraux nous a quittés. Photo Dr

Nous apprenons le décès de la doyenne de la commune, Annie Conraux, une « fille du village », le samedi 28 décembre, dans sa 95^e année. Annie, née le 6 février 1930 au 9, rue de l'Avière, dans une fratrie de trois filles et un garçon, n'a jamais quitté la ferme familiale et ce, jusqu'en décembre 2019, date à laquelle elle a intégré l'Ehpad de Charmois-l'Orgueilleux. Après avoir travaillé à la ferme, elle a trouvé un emploi de couturière en 1965 aux établissements Telloux d'Épinal. Elle y est restée durant trente ans, jusqu'à sa retraite en 1995. Résidant toujours rue de l'Avière, elle a travaillé au potager et au fleurissement de la maison, avec sa sœur Christiane, décédée en janvier 2018. Durant des années, elle a occupé le poste de secrétaire de mairie, faisant également partie de l'AVCS et de la chorale paroissiale. Très proche de Thérèse, son autre sœur, Annie a connu une vie de labeur bien remplie.

Nos condoléances.